
須坂市教育委員会１０月定例会 会議録 

 

１ 日 時 令和２年１０月２８日（水）午後１時３０分 ～３時３５分  

 

２ 場 所 人権交流センター２階 

 

３ 出席した委員 教育長      小林 雅彦 

         教育長職務代理者 二ノ宮邦彦 

         教育委員     土屋 保男 

         教育委員     水上 智恵 

         教育委員     山下 美知子 

 

４ 説明のため出席した職員 

         教育次長     関  政雄 

学校教育課長   清水 秀一 

         子ども課長    新井 修一 

         人権同和教育課長 牧  俊彦 

         学校給食ｾﾝﾀｰ所長 北堀 智 

         文化スポーツ課長 田中 賢一 

         生涯学習推進課長 山岸 一延 

         主任指導主事   後藤 昭彦 

         指導主事     竹前 金三 

         指導主事     宮崎 健 

         指導主事     北村 雅 

 

５ 事務局出席職員 

庶務係長     中村 健司 

庶務係主査    森井 徳一 

 

６ 本日の会議に付した事項 

（１）学校等の状況報告について 

（２）議 題 

   なし 

（３）協 議 

   ①市 PTA連合会との教育懇談会に提出される質問・要望事項について 



   ②第六次須坂市皇后計画について 

（４）一般行政報告 

①教育長出席行事の報告について 

②行事共催等承認の報告について 

③情報公開制度運用状況について 

④須坂市天然記念物熊野神社のエノキ 現状変更の許可について 

（５）その他 

①教育委員会行事予定について 

②須坂市教育委員会主催・共催大会等への出席について 

③令和２年度 須坂市「家庭の日」啓発活動について 

④令和２年度人権教育啓発標語・ポスター最優秀作品及び表彰式等について 

⑤長野県無形民俗文化財須坂祇園祭 指定について（ 

⑥2021年成人式について 

⑦その他 

 

  

小林教育長が開会を宣した。 

  

１ 学校等の状況報告について 

  教育長が説明を求めた。 

  後藤主任指導主事から説明あり。 

土屋委員：年に２回おこなっている子ども達へのいじめアンケートは記名方式な

のか。悩みを抱えている生徒がいた場合、担任は誰が悩みを抱えてい

るか分かっているのか。 

→記名方式でおこなっており、誰かは分かっている。 

土屋委員：この資料にある不登校児童の欠席日数 30 日以上は１年間で 30 日以上

なのか。 

→違う。４月から集計した９月までの欠席日数。 

教育長：このいじめに関する調査のまとめについて、教育委員会の中で出た質問 

への各学校の答えが議論しあえるような重要な内容になっている。各学 

校が切磋琢磨し、参考にできるようこの回答を学校で共有できるよう配信

してほしい。 

→わかりました。 

 

２ 議 題  無し 



 

３ 協 議   

 （１）市 PTA連合会との教育懇談会に提出される質問・要望事項について 

   小林教育長が説明を求め、清水学校教育課長が説明した。 

    特に質問・意見等はなかった。 

 

 （２）第六次須坂市総合計画について 

   小林教育長が説明を求め、関教育次長、各課長が説明した。 

   北村指導主事：総合計画に記載されている中の文言に別ページの内容を濁らせ

るような文言が記載されている。また、ここには必要がないと思われる

指標が記載されている。 

→指摘された内容について検討する。 

 

４ 一般行政報告 

 （１）教育長出席行事の報告について 

   教育長が主だった出席行事について説明した。 

   ・10月 20日、離れ山アスレチック広場オープニングに参加した。地域の方々

が力を入れて造った。オープニングでは豊丘小学校と豊丘保育園の子ども達

に遊んでもらった。 

・10 月 23 日、すこやか相談事業研修会があった。特別支援教育について２時

間の研修をおこなった。研修には約 50名の保育士が参加した。 

・10月 26日、第三回小中学校のあり方検討会議をおこなった。須坂市の小中 

学校のあり方について、提言書の中に加えたい内容を、それぞれの立場や経 

験を踏まえてプレゼンしていただいた。０歳から１８歳までの長いスパンで 

須坂の教育をやっていきたい。 

    

（２）行事共催等の報告について 

 小林教育長が説明を求め、清水学校教育課長が説明した。 

  後援事業が４件。 

 

（３）情報公開制度運用状況について 

   小林教育長が説明を求め、清水学校教育課長が説明した。 

   一部公開決定４件 

 

（４）須坂市天然記念物熊野神社のエノキ 現状変更の許可について 



   小林教育長が説明を求め、田中文化スポーツ課長が説明した。 

 

５ その他 

（１）教育委員会行事予定について 

   小林教育長が説明を求め、各課長等が説明した。 

   次回定例教育委員会は、１１月２５日（水）午後２時から防災活動室で、 

１２月は内覧を兼ねて１２月２４日（木）午後１時３０分から新給食 

センター開催と決定した。 

 

（２）主催共催大会等への出席について 

   小林教育長が説明を求め、清水学校教育課長が説明した。 

 

（３）令和２年度 須坂市「家庭の日」啓発活動について 

   小林教育長が説明を求め、新井子ども課長が説明した。 

 

（４）令和２年度人権教育啓発標語・ポスター最優秀作品及び表彰式等について 

   小林教育長が説明を求め、牧人権同和教育課長が説明した。 

 

（５）長野県無形民俗文化財須坂祇園祭 指定について 

   小林教育長が説明を求め、田中文化スポーツ課長が説明した。 

 

（６）２０２１年成人式について 

   小林教育長が説明を求め、山岸生涯学習推進課長が説明した。 

   コロナ感染症対策について 

   ・式典の開始を例年より１時間遅らせる。 

   ・公民分館による各町の写真撮影はメセナの前では行わず、事前に各町の公会

堂等で済ませてもらう。 

   ・来場者数の抑制（来賓を中心に）と新成人家族席等として小ホールを使用。 

   ・全員マスクの着用と入り口での手指のアルコール消毒、検温の実施。 

   ・インターネットによる式典の同時配信の実施。 

 

（５）その他  無し 

    

小林教育長が閉会を宣した。 


